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VL5342P06 VL5342L04
цвет: черный | золото цвет: черный | золото
color: black | gold color: black | gold

E14 x 6 40W  E14 x 4 40W  

ASTEROIDE
Коллекция Asteroide — это кусочек Вселенной в доме, который дарит свет и 
радость! Это «небесное тело» восхищает с первого взгляда — невозможно 
не обратить внимание на столь оригинальный светильник — он обязательно 
станет центральным элементом интерьерной композиции. При создании 
модели дизайнеры вдохновлялись совершенством Вселенной, благодаря 
чему родилась особенная форма светильника, напоминающая звезду, 
сходство с которой добавляет металлический каркас черного цвета с 
золотыми элементами. 
Серия Asteroide — космическое совершенство, которое удалось укротить!

The Asteroide collection is a piece of the Universe in a house, giving you light 
and joy! This “celestial object” brings delight at first sight – it is merely impossible 
not to pay attention to such an original luminaire – it will certainly become the 
central element of the interior composition. When creating the model, the 
designers were inspired by the perfection of the Universe, due to which this 
special shape of the luminaire was born, reminding a star, the resemblance to 
which is added by a black metal frame with gold elements.
Asteroide series is cosmic perfection that we managed to tame!
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